

Wer will mit nach Kroatien?

Städtepartnerschaftsverein Trogir organisiert im September Fahrt für Vaterstettener

Vaterstetten – Der Partnerschaftsverein Trogir lädt Bürger der Gemeinde Vaterstetten von 3. bis 9. September ein, die kroatische Partnerstadt zu besuchen. Die Reise bietet die Gelegenheit, Land und Menschen auf andere Art und Weise kennenzulernen, als im Rahmen einer touristischen Urlaubsreise. Besonders wertvoll: Die Vaterstettener werden in Privatquartieren untergebracht. Nur so können persönliche Kontakte und Freundschaften entstehen, die Städtepartnerschaften so besonders machen.

Die Trogir-Reise 2015 ist Bestandteil eines EU-Programmes „Europa für Bürger“. Das ist geplant: An vier



Das ist Trogir: die Hafenstadt liegt in Mitteldalmatien. FOTO: KN

Tagen finden voraussichtlich halbtägige Projekte für die Bürger aus Vaterstetten und Trogir, sowie für andere Gäste statt. Die Reiseteilnehmer aus Vaterstetten werden

durch die Teilnahme an diesen besonderen Programmpunkten das Zusammenwachsen unterschiedlicher Länder zu einem großen Europa einmal hautnah erleben.

Außerdem erwartet die Gäste neben dem schon traditionellen Badeausflug eine Fahrt zu den Krka-Wasserfällen, ein bayerisches Bierfest und ein Konzert der Stadtkapelle Grafing. Für die Fahrt stellt der Verein einen modernen Fernreisebus zur Verfügung. Die Reisepreise liegen zwischen 160 und 190 Euro, wobei junge Leute bis Jahrgang 1990 und Vereinsmitglieder vergünstigt mitfahren können.

Die Anmeldung zur Reise ist über die Internetseite www.partnerschaftvaterstetten-trogir.de oder über Buchungsformulare, die an der Pforte des Vaterstettener Rathauses aufliegen, möglich. ez